

Aarau, 11.02.2020

Herausforderungen im urbanen Umfeld aktiv bearbeiten

FDP Urban: FDP Aarau lanciert neue Plattform für neue Herausforderungen einer mittelgrossen Stadt

Gesellschaftliche Rahmenbedingungen, Bevölkerungsstruktur und Erwartungen der Aarauerinnen und Aarauer haben sich in vielerlei Hinsicht in den letzten Jahren stark verändert. Dieser Prozess vollzog sich in Aarau im Gleichtakt mit anderen Schweizer Städten und zeigt sich regelmässig in Wahlen und Abstimmungen. Die FDP Aarau bietet nun mit der Arbeitsgruppe «FDP Urban» eine neuartige Plattform und will sich damit für zukunftsgerichtete, praxistaugliche, liberale Lösungen in Bereichen wie Mobilität, Wohnen, Digitalisierung oder Ressourcenbewirtschaftung einsetzen.

Bevölkerungswachstum, veränderte Zusammensetzung der Aarauer Wohnbevölkerung, moderne Mobilität, die Klimafrage oder Chancen und Risiken der Digitalisierung: die Zivilgesellschaft und insbesondere jüngere Generationen übernehmen – aktiviert durch die beschriebenen Fragestellungen - in Städten zunehmend wirtschaftliche, gesellschaftliche und politische Verantwortung. Was sich in anderen Städten bereits akzentuiert zeigt, gilt mehrheitlich auch für Aarau. Es handelt sich indes um eine Welle von Veränderungen, die bereits in der Breite der Bevölkerung angekommen ist.

Neue Rahmenbedingungen und Erwartungen erfordern neue Lösungen. Darauf reagiert nun die FDP Aarau, indem sie den Ball einer gesamtschweizerischen Bewegung für grosse Städte aufnimmt. Denn in vielerlei Hinsicht funktionieren Schweizer Städte, losgelöst von der Bevölkerungszahl, ähnlich.

Mit der Arbeitsgruppe «FDP Urban» will die FDP Aarau, basierend auf den freisinnigen Werten sowie der unlängst erarbeiteten Strategie der Aarauer Stadtpartei, wichtige Weichenstellungen auf dem Weg in die Zukunft beeinflussen und progressiven Liberalen in der Stadt eine Plattform bieten, die Ihre Interessen bündelt, formuliert und gegen aussen sowie in wichtigen Gremien vertritt.

In FDP Urban Aarau engagieren sich zahlreiche Mitglieder des Vorstandes, wie auch Einwohnerrätinnen und Einwohnerräte – allen voran Vizepräsidentin Martina Suter und Fraktionspräsident Yannick Berner. Martina Suter: «FDP Urban zeigt auf, dass es auch für die veränderten Herausforderungen liberale Lösungen gibt. Wir werden dafür kämpfen, dass auch die Stadt Aarau davon profitieren kann». Im Fokus von FDP Urban stehen urbane Kernthemen wie Mobilität der Zukunft, urbanes Wohnen, kreativ-produktive Stadt oder Digitalisierung, Smart City und Smart Governance. «Wir werden diese Themen mit unseren Kernwerten wie Selbstverantwortung, Freiheit, Gemeinsinn und Fortschritt zu zukunftsgerichteten Lösungen kombinieren», erklärt Yannick Berner.

FDP Urban Schweiz

FDP Urban ist eine Initiative von FDP-Ortsparteien grösserer Schweizer Städte. Sie zeigen damit auf, wie liberale Stadtpolitik der Zukunft aussieht und welche Antworten die liberalen Kräfte der Schweiz auf die gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Fragen im urbanen Raum haben.

Kontakt:

Martina Suter, Vizepräsidentin, m.m.suter@bluewin.ch, 079 377 81 12

Yannick Berner, Fraktionspräsident, yannick.berner@hispeed.ch, 079 533 38 65